

Avenue Jean-Nicoli : deux platanes en moins



Le chantier a débuté hier matin et en début d'après-midi, il ne restait déjà plus que les troncs. Sur l'avenue Jean-Nicoli, deux platanes vont être abattus.

Une décision de la mairie - qui fait suite à un rapport de l'ONF - que Xavier Poli justifiait dans notre édition d'hier : *« La décision d'abattre des arbres n'est jamais prise de gaité de cœur. Mais quand il en va de la sécurité de tous et que ces arbres constituent une réelle menace, en toute responsabilité, cette décision devient incontournable. »*

Les platanes détruits seront remplacés par des micocouliers, qui seront aussi plantés à d'autres endroits de l'artère. *In fine*, le nombre d'arbres sur l'avenue *« sera porté de quatre à douze »*.

JEANNOT FILIPPI